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O prefeito de Olinda, Professor Lupércio, realizou importante reunião com
representantes da Caixa Econômica Federal, nesta quinta-feira (03.12). Na
pauta, o avanço e monitoramento dos convênios firmados entre a Prefeitura e o
órgão para que obras estruturadoras continuem trazendo ainda mais qualidade
de vida para população. O vice-prefeito, Márcio Botelho, também esteve
presente.

Os convênios atendem diversas secretarias da Prefeitura que estiveram
representadas no encontro. Pelo secretário de Infraestrutura, Marconi
Madruga; secretário executivo da Defesa Civil, Manoel Cunha; secretário
executivo de Obras, Roberto Rocha; secretário executivo de Urbanização
Integrada, Carlos Sampaio. Além da assessora especial de Desenvolvimento
Econômico, Izabel Urquiza, que monitora e acompanha os convênios firmados
com a Caixa.

Izabel explica a importância deste acompanhamento próximo realizado pelo
prefeito Professor Lupércio. “Mesmo em um ano de pandemia, a população
presencia o avanço acelerado das obras realizadas na cidade de Olinda.
Estamos trabalhando para atrair ainda mais investimentos que melhorem a
qualidade de vida da população olindense”, destacou.
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